2 Piéces

29 m2

Réf. W-02SRGD
269 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement a vendre (92100)
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Engel & Volkers vous présente cet appartement de deux-pieces d'une
surface de 30 m2, situé au dernier étage avec ascenseur d'un immeuble
ancien dans le quartier de Boulogne Nord Eglise.Cet appartement
bénéficie d'un emplacement privilégié et offre une belle vue dégagée et
calme sur la verdure environnante.l'appartement est calme et lumineux,
sans vis a vis et se compose d'une entrée, d'un salon avec cuisine
ouverte, une chambre et une salle d' eau.Les toilettes sont séparésUne
cave compléete également ce bien.Honoraires de transaction 4 % TTC a

la charge de |'acquéreur. Prix net vendeur : 258 ...

Engel & Volkers presents this two-room apartment with a surface area of 30 sgm,
located on the top floor with an elevator in an old building in the Boulogne Nord
Fglise district.This apartment benefits from a privileged location and offers a
beautiful clear and peaceful view of the surrounding greenery. It is quiet and bright,
with no overlooking neighbors, and consists of an entrance, a living room with an
open kitchen, a bedroom, and a bathroom. The toilet is separate.A cellar also
complements this property. Transaction fees 4 % (all taxes included) to be paid by
the buyer. Net selling price ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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